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特
集

未
来
に
向
か
っ
て
、

　
　

だ
れ
も
が
輝
く
ま
ち
龍
王
を
め
ざ
し
て

Ｑ　

龍
王
住
民
自
治
協
議
会
が
設
立

さ
れ
た
経
緯
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

高
藤
会
長　

平
成
30
年
に
寺
西
小
学

校
の
児
童
は
1
，
3
5
0
人
を
超
え

て
い
ま
し
た
。
そ
う
い
っ
た
状
況
で

そ
の
数
年
前
か
ら
分
離
新
設
が
進
め

ら
れ
、
平
成
31
年
4
月
に
龍
王
小
学

校
が
開
校
し
ま
し
た
。
開
校
と
同
時

に
、
学
校
内
の
一
室
を
借
り
て
、
住

民
自
治
協
議
会
の
準
備
室
を
立
ち
上

げ
ま
し
た
。
三
宅
事
務
局
長
を
中
心

に
準
備
委
員
会
の
役
員
で
様
々
な
こ

と
を
決
め
て
、
令
和
2
年
3
月
1
日

に
市
長
を
お
迎
え
し
て
設
立
総
会
を

開
催
し
ま
し
た
。

Ｑ　

龍
王
住
民
自
治
協
議
会
が
設
立

さ
れ
て
か
ら
良
か
っ
た
こ
と
を
教
え

て
く
だ
さ
い
。

三
宅
事
務
局
長　

そ
れ
ま
で
の
寺
西

住
民
自
治
協
議
会
の
と
き
は
、
40
以

上
の
自
治
会
が
あ
り
ま
し
た
。
龍
王

で
は
25
自
治
会
で
す
。
数
が
減
っ
た

こ
と
に
よ
っ
て
、
細
か
な
対
応
が
で

き
る
の
で
は
と
思
い
ま
す
。
龍
王
小

学
校
区
は
若
い
世
代
の
住
民
が
多
く
、

平
均
年
齢
は
36
・
7
歳
で
す
。
こ
の

力
を
結
集
し
て
、
事
業
を
行
っ
て
い

き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｑ　

困
っ
て
い
る
こ
と
が
あ
れ
ば
教

え
て
く
だ
さ
い
。

高
藤
会
長　

い
ま
一
番
必
要
な
の
は

地
域
セ
ン
タ
ー
で
す
。
現
在
は
小
学

校
の
一
角
を
お
借
り
し
て
い
る
状
態

で
、
み
ん
な
が
集
ま
れ
る
場
所
が
体

育
館
し
か
な
く
、
行
事
を
実
施
し
た

く
て
も
体
育
館
が
空
い
て
な
け
れ
ば

で
き
ま
せ
ん
。

池田議員、貞岩議員が聴く

これからの地域づくり
～龍王住民自治協議会が設立されて～

表紙写真／話をお聞きした皆さん

　今年３月、市内で48番目の住民自治協議会
として、龍王住民自治協議会が設立されまし
た。寺西小学校から分離新設された龍王小学
校の校区において、１年近い準備期間を経て
の設立でした。設立の経緯やこれからの活動
について、高藤会長、三宅事務局長に伺いま
した。

龍王住民自治協議会
会長　高藤　忠之さん

龍王住民自治協議会
事務局長　三宅　達士さん

プロフィール
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三
宅
事
務
局
長　

組
織
の
運
営
に
必

要
な
人
材
の
確
保
が
課
題
だ
と
思
い

ま
す
。
若
い
人
は
増
え
て
い
ま
す
が
、

顔
の
見
え
る
付
き
合
い
が
で
き
て
い

る
か
と
い
う
こ
と
が
問
題
だ
と
思
っ

て
い
ま
す
。
な
お
、
自
治
会
長
が
輪

番
制
（
順
番
に
交
代
す
る
こ
と
）
の

地
区
も
あ
り
ま
す
が
、
若
い
自
治
会

長
に
も
活
動
を
知
っ
て
も
ら
う
き
っ

か
け
に
な
る
の
で
、
輪
番
制
も
良
い

面
が
あ
る
と
思
い
ま
す
。

高
藤
会
長　

こ
の
小
学
校
区
の
世
帯

数
は
約
4
，1
0
0
世
帯
で
す
。そ
の

う
ち
自
治
会
加
入
は
2
，7
2
9
世

帯
で
、回
覧
版
に
よ
る
自
治
協
だ
よ

り
が
届
い
て
い
な
い
の
は
、約
1
，4

0
0
世
帯
で
す
。
自
治
会
未
加
入
の

世
帯
に
、自
治
協
の
広
報
を
ど
の
よ

う
に
す
る
か
、災
害
時
な
ど
に
ど
う

声
を
か
け
て
い
く
か
を
考
え
て
い
ま
す
。

Ｑ　

こ
れ
か
ら
ど
ん
な
活
動
を
し
て

い
き
た
い
で
す
か
。

三
宅
事
務
局
長　

昨
年
の
夏
に
龍

王
夏
ま
つ
り
を
行
い
ま
し
た
。
子
育

て
世
代
が
中
心
の
ま
ち
で
あ
る
の
で
、

み
ん
な
が
ま
と
ま
る
も
の
が
ほ
し
い

と
い
う
こ
と
で
は
じ
め
ま
し
た
。
た

く
さ
ん
の
人
に
来
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

楽
し
い
こ
と
を
企
画
す
れ
ば
み
ん
な

が
集
う
、そ
う
い
う
仕
組
み
を
つ
く

る
の
も
住
民
自
治
協
議
会
の
役
割
と

考
え
て
い
ま
す
。
今
年
も
実
施
す
る

予
定
で
し
た
が
、コ
ロ
ナ
禍
の
た
め
中

止
と
な
り
ま
し
た
。
来
年
は
実
施
し

た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
し
、こ
の
地
域

に
は
外
国
人
市
民
も
多
い
の
で
、国

際
交
流
の
場
に
も
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。
ま
た
地
域
の
企
業

や
社
会
福
祉
施
設
、高
齢
者
施
設
の

皆
様
に
も
参
加
し
て
い
た
だ
く
龍
王

夏
ま
つ
り
に
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

高
藤
会
長　

防
災
の
こ
と
が
重
要
と

思
っ
て
い
ま
す
。
8
月
に
自
治
会
長

に
集
ま
っ
て
い
た
だ
き
、
防
災
研
修

を
行
い
、
こ
の
龍
王
小
学
校
が
避
難

場
所
に
な
っ
た
こ
と
や
防
災
倉
庫
の

設
置
な
ど
を
お
知
ら
せ
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
災
害
時
に
支
援
を
必
要
と

さ
れ
る
方
の
サ
ポ
ー
ト
体
制
が
ま
だ

充
分
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
と
り
わ
け

自
治
会
未
加
入
世
帯
の
方
と
の
連
絡

が
と
れ
て
い
ま
せ
ん
。
こ
う
し
た
状

態
を
ど
の
よ
う
に
改
善
す
る
か
が
こ

れ
か
ら
の
課
題
と
思
い
ま
す
。

①　取材風景
②　自治協議会設立総会の様子
③　自治協議会のスローガン
④　龍王夏まつりの様子
⑤　龍王夏まつりの様子（太鼓の演奏）
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